

# 「我が町が目指す教育」を問う！

この間二回の定例会本会議においても一般質問に立った**小亀しげき**。質問の要旨を次の通りご紹介します。

九月議会では**「公民館等の大規模改修と機能の見直し」**について訊ねました。国の経済対策特別臨交金を活用して各地域の公民館等の公共施設の大掛かりな改修が実施・計画されているが、**①現状評価や将来予測は十分に現性を見直す必要はないのか。****②一貫性のない各施設の根拠条例を見直す必要はないのか。****③現向性は？**：場当たり的ではなく将来を見据えた地域の拠点・社会教育施設の在り方について質しました。

**【教育長御答弁】**時間的余裕がなかつたため検討が不十分であることは

（教育長御答弁）計画（案）を上程しているが、まんのう町に即した具体的な施策を示すべきとの意見を受け、継続して審議している。生きる力を支える確かな学力・豊かな心・健

否めない。今後、各地域のニーズを考慮し、関係部局との協議も行いながら、法規上の施設の位置づけや（コミュニティセンター化、指定管理者制度の活用等も視野に入れ）将来的な管理運営体制を判断していきたい。――

## 十二月議会では「教育振興計画策定の進捗状況」につ

いて訊ねました。昨年の九月議会において、私からの質問に対し執行部は、同計画の必要性と当年（平成二十年）度内の策定を明言されたにも拘らず、未だ未了であることに関して、**①策定過程／経緯の振り返りと遅延原因**を把握。**②当町教育行政上の重要課題とは？****③総合計画や関連行政区分との整合性**なる振興計画を、今後どう仕上げていくのか、その取組みを質しました。

両議会とも**小亀しげき**は熱のこもった弁舌を繰り広げました。――



十二月議会に関して、地元新聞で大きく報じられたのが、琴南中学校・満濃中学校の統合問題、そして、九月に閉鎖となつたかりん温泉の再興についての請願の扱いでした。この二つの案件に共通するのには二つの発意が原動力となりました。（議会・議員ではなく）一般住民の発意が原動力となる（議会・議員ではなく）一般住民の発意が原動力となることになりました。――

**情最新かつかつ詳細な議会PV。**四年半の間に85万PV。1月末をもって開設後四年半となる**小亀しげき**のブログ（簡易日記）形式のホームページ。「Kamechanのブログ」これまでの閲覧回数は延べ85万回に達しています。――



左の模様(マーク)はkamechanのブログのQRコードです。読み取機能のあるカメラ付携帯電話からもアクセスできます。

（議会基本条例（案）を発議した記事をご覧になつて…）各条文までしっかりと読ませて頂きました。議会・議員の使命が再確認できる条例であると評価します。これが

皆さん、温かく、そして厳しいコメント、有難うございました。心より御礼申し上げます。どうかご意見をお寄せ下さい。（小亀挙）

小亀しげきが綴るホームページ “kamechanのブログ” ぜひお立ち寄り下さい！

<http://ameblo.jp/blog-kamechan/>

この後援会だよりについてのご感想や**小亀しげき**へのご意見・ご要望をお聞かせ下さい。下の葉書を切り取ってお使い下さい。（切手は不要です）

----- 切り取り線 -----

●アンケート（率直なご意見をお聞かせ下さい）

Q1. 後援会だより「WILL」をご覧になった感想をお聞かせ下さい。

- A1. ( ) 良い。ぜひ続けて発行すべき。  
( ) 普通。しばらく様子をみてみたい。  
( ) 良くない。発行しなくてよい。

Q2. **小亀しげき**は、皆様のご期待通りに活動していると思いますか。

- A2. ( ) 期待通り。頑張っている。  
( ) 普通。さらに奮起が必要。  
( ) 期待外れ。( )

※小亀しげきへの要望、応援メッセージ等、お書き添え下さい。